

Rusia reaccionó a la visita de Macron a Kazajstán



Dimitri Peskov. (Imagen de archivo/RHC)

Moscú, 1 nov (RHC) Kazajstán es un país soberano, que construye sus relaciones con otros estados según sus intereses, manifestó este miércoles el portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov al referirse a la visita del presidente francés, Emmanuel Macrón a Astaná.

El vocero presidencial agregó a la prensa acreditada en el Kremlin que Rusia y Kazajstán están unidos por relaciones históricas y asociaciones estratégicas, y la nación centroasiática es un aliado de Moscú.

Peskov refirió igualmente que tanto Rusia como Kazajstán desarrollan sus propias relaciones, y Moscú valora mucho y ve reciprocidad por parte de Astaná.

Macron llegó a la capital kazaja como parte de una gira por los países de Asia Central, acción que muchos expertos regionales consideran que va encaminada a la compra de uranio, y a disminuir la influencia de Rusia en esa región. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba